

Pour diffusion immédiate  
Le 7 octobre 2014

## **Soyez un héros chez vous dans le cadre de la Semaine de la prévention des incendies**

WHITEHORSE — Le lancement d'une nouvelle campagne de sensibilisation, l'arrivée d'un nouveau camion d'incendie et la participation à une cérémonie de commémoration à Marsh Lake sont quelques-unes des façons pour le gouvernement du Yukon de souligner cette année la Semaine de la prévention des incendies.

« Sensibiliser le public et fournir les outils et le matériel nécessaire aux intervenants d'urgence afin qu'ils puissent faire leur travail efficacement sont des façons pour le gouvernement de contribuer à accroître la sécurité au sein des collectivités du Yukon, tout en assurant la vitalité et la durabilité de ces dernières », a déclaré le ministre des Services aux collectivités, M. Brad Cathers. « Ces investissements témoignent de l'engagement continu du gouvernement à l'égard des services d'intervention d'urgence dans le territoire et de la protection des Yukonnais. »

La campagne « Soyez un héros » a été mise en œuvre pour inciter les Yukonnais à devenir des héros à la maison en vérifiant chaque mois leurs avertisseurs de fumée, en installant des détecteurs de monoxyde de carbone et en préparant un plan d'urgence.

De plus, durant la Semaine de la prévention des incendies, le service de pompiers volontaires de Golden Horn recevra un tout nouveau véhicule autopompe de première ligne.

« Ce véhicule autopompe permettra à nos pompiers volontaires de répondre plus rapidement et plus efficacement aux urgences dans l'ensemble de la région de Golden Horn », a souligné le chef des pompiers de Golden Horn, M. Charlie McLaren. « L'achat de ce véhicule montre que le gouvernement du Yukon soutient les services de pompiers volontaires et leur procure le matériel dont ils ont besoin. »

La collectivité de Marsh Lake fête également les 25 années d'existence de ses services volontaires d'intervention d'urgence. Au cours de la cérémonie de commémoration qui a eu lieu le 4 octobre, on a souligné le travail des volontaires.

« Les volontaires dévoués de la collectivité de Marsh Lake – et d'un peu partout dans le territoire – mettent de côté leurs responsabilités quotidiennes afin d'aider les collectivités lorsque le besoin s'en fait sentir », a indiqué M. Cathers. « Dans le cadre de la Semaine de la prévention des incendies, ce fut un honneur pour moi de participer à la cérémonie de commémoration qui a eu lieu à Marsh Lake et d'avoir l'occasion de remercier les volontaires. »

La Semaine de la prévention des incendies se déroule du 5 au 11 octobre.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman  
Communications  
Conseil des ministres  
867-633-7961  
elaine.schiman@gov.yk.ca

George Maratos  
Communications  
Services aux collectivités  
867-393-7415  
george.maratos@gov.yk.ca

*Communiqué numéro 14-224*

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:  
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.